

FDP Rosbach

## **FDP IN ROSBACH DEUTLICH ÜBER LANDESERGEBNIS, SORGFÄLTIGE ANALYSE DENNOCH ERFORDERLICH**

12.10.2023

---

**Die FDP in Rosbach und Rodheim dankt allen Wählerinnen und Wählern der FDP für ihr Vertrauen! Mit 6,10 % hat die FDP in Rosbach bei der Landtagswahl ein Landesstimmenergebnis deutlich über dem Landesdurchschnitt und eines der besten Ergebnisse in der Wetterau erreicht. In Ober-Rosbach haben sich sogar 6,53% der Wähler für die FDP entschieden. Gleichwohl müssen die Wahlergebnisse sorgfältig analysiert werden.**

Trotz der Freude über den knappen Wiedereinzug in den Landtag hat auch der Landesvorstand der FDP klargestellt, dass das Ergebnis auf Landesebene insgesamt nicht zufriedenstellen kann. In den nächsten Tagen und Wochen werde es daher darum gehen, das Votum der Wählerinnen und Wähler "in Demut" zu analysieren, um daraus "konkrete Handlungsoptionen für die Zukunft abzuleiten – in Hessen wie im Bund", so Spitzenkandidat Dr. Stefan Naas und Landesvorsitzende Bettina Stark-Watzinger in einer gemeinsamen Stellungnahme. Die Rosbacher und Wetterauer Liberalen werden sich in diese Analyse konstruktiv einbringen, auch auf Basis der vielen Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern in unseren Wahlkampfveranstaltungen.

Die FDP ist die Partei der Freiheit und der Selbstbestimmung und sie ist auch eine Partei, die Herausforderungen mit Zukunftsoptimismus angeht. Dafür werden wir uns weiter an allen Stellen einsetzen!